

¿Cuál puede ser el aporte del enfoque cualitativo al análisis espacial del proyecto de construcción de edificios en Punta Ballena? Justifica tu respuesta.

AMÉRICA LATINA >

Crece la polémica en Uruguay por un proyecto inmobiliario de un empresario argentino en Punta Ballena

Ubicado en una falla geológica de Maldonado, el emprendimiento causará una alta pérdida de la biodiversidad en la zona. Este domingo habrá protestas en contra de la iniciativa

05 Nov, 2023 09:41 a.m. EST

Escuchar Compartir



PUBLICIDAD

su vínculo con el conocido artista uruguayo **Carlos Páez Vilaró**, sin embargo ahora se transformó en foco de un creciente debate sobre un proyecto de construcción de un mega complejo residencial. **El temor de los residentes y activistas ambientales ha impulsado una serie de protestas** programadas para este domingo, poniendo el sitio en el punto de mira de las autoridades ambientales de **Uruguay**.

La sierra de La Ballena, o Punta Ballena como se la denomina popularmente, es una falla geológica de unos 530 millones de años. El artista plástico **Páez Vilaró construyó allí su emblemática Casapueblo** y, con el paso de los años, se sumaron algunas residencias y pequeños hoteles, pero la loma conservó todo este tiempo sus zonas vírgenes. **Ahora, una gran parte del terreno, justamente el que ofrece la mejor visión de la puesta del sol, podría cambiar su fisonomía natural para dar paso a un polémico emprendimiento.**

El **“Complejo Residencial Punta Ballena”**, que se ubica en la costa del departamento, en la ladera a ambos lados de la Sierra de la Ballena, es un proyecto presentado **por un grupo de inversionistas que lidera un empresario argentino.**

El plan de construcción comprende **nueve hectáreas de terreno y requiere la edificación de 29 edificios** compuestos de 320 departamentos en total. Sin embargo, **la propuesta ha encontrado resistencia entre los vecinos de Punta Ballena y diversas organizaciones** que buscan preservar el área.